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第 33回 

大橋よしひさ 

町政報告会資料 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とき 1月 25日（土） 午前 10時より 

場所 カルスタすぎと 
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0 12月 1月の活動について 
12月 1月 

1 日 フレッシュ防災訓練 1 水  

2 月 議会 2 木 愛宕神社初詣手伝い 

3 火 議会 3 金 愛宕神社初詣手伝い 

4 水 議会 4 土  

5 木  5 日 愛宕神社初詣撤去作業手伝い 

6 金 議会 6 月  

7 土  7 火  

8 日 障がい者祭り 8 水  

9 月 げんき SUGI体操養成講座 9 木  

10 火 議会・全員協議会 10 金 賀詞交歓会 

11 水  11 土  

12 木  12 日 成人式 

13 金  13 月  

14 土  14 火  

15 日 手をつなぐ協議会出席 15 水 全員協議会・消防団新年会 

16 月 げんき SUGI体操養成講座 16 木  

17 火 議会 17 金  

18 水  18 土 コミュニティ祭り 

19 木  19 日 彩の国カルタ大会 

20 金 ドッグラン手伝い 20 月  

21 土  21 火  

22 日  22 水  

23 月 子供の町クリスマス会手伝い 23 木 委員会視察 

24 火  24 金 委員会視察 

25 水  25 土 報告会 

26 木  26 日 杉戸町新春マラソン大会 

27 金  27 月  

28 土  28 火  

29 日  29 水  

30 月  30 木  

31 火  31 金  



3 

 

Ⅰ 会期 

12月定例会日程（11/28～12/17）会期 20日間 

     

 

Ⅱ 一般質問 
 

 

1,  さらなる地産地消を進めるために 

アグリパークゆめすぎとは地元野菜の出品が多いが、地理的にも通うことができない

町民が特に年配者で多い。そこで、アグリパークが出張販売することはできないか。 

また、家庭菜園でとれた野菜を売るなど活用することはできないか。 

Ｑ： アグリの課題は。 

Ａ： 出荷者の高齢者、杉戸産の品不足、田んぼが多いという地理

的条件、高齢化による集荷サービスなどがある。 

Ｑ： 杉戸産のものを増やすために家庭菜園で売れたものをア

グリで売ることができないのか。 

Ａ： 出荷登録組合に登録を指定し、トレーサビリティ、農薬などの

使用履歴などが適正と判断されると売ることができる。 

Ｑ： 家庭菜園をしていたり、貸農園をしている方の数を把握

できるか。 



4 

 

Ａ： 現状では把握していない。 

Ｑ： 農業指導などできないか。 

Ａ： 前向きに検討したい。 

Ｑ： 家庭菜園で収穫するものを行政が仲介してうまく需給す

ることができないか。 

Ａ： 今後研究していきたい。 

Ｑ： アグリが移動販売することができないか。 

Ａ： 移動販売は品ぞろえが重要なポイントになるので、今後の課

題ではないかと考える。 
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2, 杉戸宿による町おこしについて  

杉戸宿による町おこしに取り組んでいたが、その現状と今後の課題と見込みは。 

Ｑ： 前回坪田議員が同じような質問をし、文化財について意

向調査するとしたが進展は。 

Ａ： 今後すすめていきたい。 

Ｑ： 杉戸宿についてどのくらいの価値があるか分からないの

にそのような姿勢で町おこしをして恥ずかしくないのか。 

Ａ： 文化財は保存し今後に伝えていくという側面をもっていて、町

おこしはそれを活用するということで相反することになる。 

Ｑ： 杉戸宿のナンバー1、オンリー1 と呼べるものは何か。 

Ａ： 順位付けはできない。 

Ｑ： そんな答弁で人は来るわけがない。様々な事業を行って

きたがどのように検証しているのか。 

Ａ： 地道にいろいろな事業に参加してきた。 

Ｑ： この事業はどこにゴール地点を定めているのか。 

Ａ： ゴールを決めてやるべきものでもないのではないか。 

Ｑ： この事業は難しい。だからこそ、商工と社会教育の横の

連携が必要なのではないか。 

Ａ： 社会教育課と協議をしながら行っている。 
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3, 東京 2020オリンピック・パラリンピックを盛り上げるために  

オリンピックの機運を高めるためにできることは。 

Ｑ： 給食などで世界の料理を出し、機運を高めることは。 

Ａ： できる限り検討したいと思う。 

Ｑ： ボルタリングなどをレンタルして体験させることは。 

Ａ： 体験などの学習はしている。 

Ｑ： パラリンピックもあるので、障がいに対する理解を深め

ては。 

Ａ： みんなで楽しめるようなスポーツをしていきたい。 
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① 議員一般質問 

 12月議会では、13人の議員が一般質問を行いました。 

伊藤美佐子 １．杉戸町における予防医療対策は   

２．賑わいのあるまちづくりは 

宮田雄一 １．照明設備の更新について 

２．避難所となる町内施設について 

石川敏子 １．放課後児童クラブは直営で充実をはかれ 

２．児童館は学校区に設置を 

３．加齢性難聴の方に補聴器購入助成を 

上田 聡 １．図書館運営業務の一部委託について 

２. コミュニティバスの改善・充実について 

森山哲夫 １．豪雨対策の強化を 

須田恒男 １．今後の子育て、健康づくりは 

２．安心な街づくりを目指して 

３．高齢者が安心して運転できる対策を 

平川忠良 １．台風１９号に対する町の取組は 

２．小中学校の学区再編等の検討は 

坪田光治 １．旧杉戸小学校跡地基本方針（案）について 
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２．ラグビーワールドカップ日本大会を終えて 

仁部前崇 １．人口減少問題について 

２．東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて 

大橋芳久 １．さらなる地産地消をすすめるために 

２．杉戸宿によるまちおこしについて 

３．東京２０２０オリンピック・パラリンピックを盛り上げるために 

野口俊彦 １．魅力あるまちづくり 

２．東京２０２０オリンピック・パラリンピックの聖火リレーについ

て～ 婚活支援事業の充実について 

原田壽々子 １．人口減少の歯止めにつながる町づくりについて 

窪田裕之 １．南側水路整備について 
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 Ⅲ 議案 

 12月議会では、議案など 17件を審議しました。 

番号 議案名 結果 

73 杉戸町教育委員会委員の任命について 同意 

74 杉戸町議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例

の一部を改正する条例 

可決 

75 町長及び副町長の給与等に関する条例及び杉戸町教育委

員会教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例 

可決 

76 杉戸町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例  可決 

77 指定管理者の指定について（杉戸町都市公園） 可決 

78 指定管理者の指定について（杉戸町彩の国いきいきセンタ

ーすぎとピア） 

可決 

79 令和元年度杉戸町一般会計補正予算（第５号） 可決 

80 令和元年度杉戸町水道事業会計補正予算（第１号） 可決 

81 令和元年度杉戸町公共下水道事業特別会計補正予算 （第２号） 可決 

82 令和元年度杉戸町介護保険特別会計補正予算（第３号） 可決 

83 杉戸町水道事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例 可決 

84 杉戸町下水道事業の設置等に関する条例 可決 
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85 杉戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例 可決 

86 杉戸町個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する

条例の一部を改正する条例 

可決 

87 杉戸町教育委員会の附属機関に関する条例の一部を改正

する条例 

可決 

88 杉戸町印鑑条例の一部を改正する条例 可決 

89 杉戸町監査委員の選任について 可決 
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Ⅲ 全員協議会より 
 

【 11月28日（木） 】 

（１）下水道事業の地方公営企業法適用について 

（２）東武動物公園駅東口通り線の進捗状況等について 

（３）指定管理者の指定について（杉戸町都市公園） 

（４）指定管理者の指定について（杉戸町彩の国いきいきセンターすぎ 

とピア） 

（５）マイナンバーの独自利用事務について（ 

 

【 5月15日（水） 】 

（１）東武動物公園駅東口通り線の進捗状況等について 

 

【 12月17日（火） 】 

（１）杉戸町生活排水処理基本計画の見直しについて 

 

【 1月15日（水） 】 

（１）次期町内巡回バスの運行方法の概要について 


